



入学式 R6.04.09

✳️ 普通科 131名 ご入学おめでとうございます ✳️



私は、入学式で新生代表宣誓をやらせていただきました。前日から宣誓のことや新しいクラスの子たちと上手く話せるかなど、緊張や不安でいっぱいでした。ですが、入学式当日、宣誓ではハキハキ堂々と話すことができたのでよかったです。また、自分のクラスでは、近くの席の子たちが明るく話しかけてくれたので不安も無くなりました。

私はこれからの学校生活で、宣誓で言った「バレー部で全国大会出場」という目標を達成できるように毎日頑張っていきたいです。そのためには、新生代表になったということを実感し、自分から積極的に活動したり、責任を持った行動をしたりし、充実した3年間となるよう努力していきたいと思っています。

1年 安見 瑚那さん (日立市立助川中学校出身)



対面式 R6.04.10

生徒会役員と有志の先生が歓迎ダンスを踊ったり本校に関する質問を2・3年生に質問を投げかけたりし、楽しい雰囲気の中対面式を行いました。



書道部パフォーマンス R6.04.12

本校の中庭にて書道部による書道パフォーマンスが行われ、力強い作品を書きあげてくれました。(現在、新入部員は募集していません)



部活動紹介 R6.04.12



部活動紹介では、各部活動の魅力や部活動への思いを新生に伝えることができた貴重な時間でした。その中で、新生にどのように伝えるか準備をし、工夫しながら部活動を紹介できたと思います。例えば、動画を自分たちで制作し、プロジェクターに映し発表したり、実際にコートを立て、練習内容などを見せたりしました。各部活動が準備している際に生徒会役員が新生にどの部活動が気になるか、どの部活動に入りたいかなどと質問して1年生がその質問にしっかり答えてくれたのがとても印象的でした。今後の部活動見学や体験入部でたくさんの部活動の部員が増え、より明るい部活動になることを期待しています。

バドミントン部 部長 3年 森 心美さん (北茨城市立関本中学校出身)



私たち美術部は、顧問の先生のご指導のもと、計16人の生徒で日々活動しています。活動日は、火曜日から金曜日の週4日間です。

主な活動は、年に3回ある美術展に向けて描く作品制作、クラスマッチや生徒総会、野ばら祭などの行事で扱われるパンフレットの表紙絵を描くことです。個人個人が好きなように絵を描いたり、アイデアを出し合ったりしながら楽しく活動しています。

また、美術部では絵を描くだけではなく、ハーバリウムやレジンを使った制作活動を行うこともあります。それぞれの作品を鑑賞することで、自分には無い発想や個性を見つけ、美術の目を養うと共に仲間との絆も深める事ができるので、絵が好きな人や美術に興味がある人は是非美術部に来てみてください。

美術部 部長 3年 柚木 風さん (日立市立駒王中学校出身)